

Moritzburg: Zwillinge treffen sich

Am 14. Juli gibt es bei Adams Gasthof vieles doppelt zu sehen. Der Deutsche Zwillinge-Club aus Werdau lädt zum großen Treffen ein.

■ Lars Müller

Zu seinem 22. Treffen lädt der 1985 gegründete Deutsche Zwillinge-Club Werdau am 14. Juli nach Moritzburg ein. Den ganzen Tag über gibt es ein buntes Programm – gestaltet von Zwillingen für Zwillinge. Neben einer Abendveranstaltung ist eine gemeinsame Fahrt mit dem Lößnitzdackel von Moritzburg nach Radeburg geplant. Zudem soll es Luftballonweitfliegen und Musik von der Zwillinge-disko Uwe und Erik Mitzscherlich geben, teilen Nadine und Gwendolin Scheibe, ein Radeburger Zwillinge-paar, mit.

Neue Zwillinge gesucht

Die Teilnehmer können auf dem Treffen ihre Erfahrungen des alltäglichen „Doppellebens“ austauschen. Der Club zählt derzeit 238 Mitglieder, wurde vor 22 Jahren von Hans und Gerhard Fischer gegründet. Jährlich findet ein großes Club-Treffen statt. Längst gibt es auch Kontakte zu Zwillinge-vereinen in Österreich und der Schweiz.

Zum Treffen in Moritzburg haben sich bereits 110 Zwillinge angemeldet. Die Veranstalter hoffen auf weitere Gäste, insbesondere auf „neue“ Zwillinge-paare, die bisher noch keinen Kontakt zum Club haben. Die Teilnahme kostet für Nichtmitglieder zehn Euro. Die Ausfahrt mit dem Lößnitzdackel ist im Preis inbegriffen. Willkommen sind auch Eltern mit ihren kleinen Zwillingen. Ansonsten soll das Treffen aber nur Zwillingen vorbehalten bleiben. „Wir sind ja keine Anschauungsobjekte“, sagt Gwendolin Scheibe auf die vielen neugierigen Einlinge angesprochen.